

**Covid-19 - Communiqué numéro 16 – PRIMAIRE – ENSEIGNEMENT À DISTANCE - FINISSANTS DE L'ACADEMIE- 2020-05-15**

Chers parents,

À la suite de l'annonce sur le prolongement de la fermeture des écoles primaires jusqu'en juin, nous vous informons que l'équipe de l'Académie poursuivra son travail auprès de ses élèves et maintiendra l'enseignement à distance d'ici la fin de l'année.

Nous encourageons les élèves à poursuivre leur bon travail et à participer aux rencontres virtuelles leur permettant de garder le contact entre eux et leurs enseignants. Nous les invitons, dans la mesure du possible et en tenant compte de la réalité de chaque famille, à nous faire parvenir des traces de leurs travaux.

Les enseignants demeurent toujours disponibles pour l'accompagnement de leurs élèves et au besoin, pour échanger avec vous sur le développement de votre enfant. Vous pourrez communiquer avec eux à ce sujet.

**À l'attention de nos finissants de 6<sup>e</sup> année**

Votre cohorte restera gravée dans notre mémoire pour plusieurs raisons, entre autres, comme la **cohorte Covid-2019-2020**! Vous passez donc à l'histoire et ce n'est pas rien! Nous tenons à vous rassurer sur le fait que nous ne vous oubliions pas et que nous soulignerons votre passage à l'Académie en juin prochain.

En attendant le retour en septembre prochain, nous souhaitons à toutes nos familles de rester en santé. Toute l'équipe sera à pied d'œuvre pour que l'année scolaire se termine sur une note positive, malgré ces circonstances exceptionnelles.

En terminant, l'équipe de l'Académie souhaite transmettre un message porteur d'espoir à ses élèves. Elle vous invite à visionner la vidéo ci-jointe : <https://youtu.be/KduKqTU3iDQ>

À bientôt!

La direction